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Toledo 

El Partido Popular denuncia la falta de inversión en Sanidad para 
mantener el despilfarro propagandístico de Page y Podemos 
 
El portavoz del Grupo Popular, Francisco Cañizares, ha criticado el 
estado de la Sanidad mientras que “Page derrocha en altos cargos y en 
la contratación de productoras de la televisión pública”. “Los 
profesionales sanitarios de la región son contratados por horas o días 
sueltos,  motivo por el que huyen de Castilla-La Mancha hacia otras 
comunidades donde tienen más estabilidad y mejores condiciones 
laborales”. Ha denunciado que “con Page y Podemos se está derivando 
de forma masiva a la sanidad privada, en contra de lo que dijeron en 
campaña electoral y posteriormente en las Cortes”. Ha indicado que 
Page y Podemos se están gastando 120 millones de euros al año en la 
sanidad privada y mantienen las privatizaciones del transporte 
sanitario con unos resultados desastrosos, porque se han recortado 
cantidades millonarias a este asunto.  
 

 
                     Francisco Cañizares 
 

Debido a esta situación, “el PP va a defender las enmiendas parciales que ha presentado -a pesar de que tenemos un 
presupuesto caótico y alejado de las necesidades de Castilla-La Mancha- y que ascienden a cerca de 500 millones de 
euros destinados a cuestiones importantes”. Estas materias son, la Sanidad y el Bienestar Social, en detrimento de 
altos cargos del Gobierno regional o del incremento presupuestario en cinco millones de euros para la contratación de 
productoras de la televisión pública, en lugar de apostar por los profesionales del ente público.  
 

 
Pedro Muñoz 

NNGG recoge 500 juguetes con la campaña “Populares Solidarios” 
 

 
              NNGG con los juguetes recogidos 
 
 

 
Hasta allí ha acudido la portavoz regional de Nuevas 
Generaciones en Castilla-La Mancha, Estefanía Mellado, para 
estar junto al presidente local, Alejandro Salido. Mellado ha 
agradecido a los jóvenes populares de la localidad su 
implicación con esta campaña solidaria “y su colaboración para 
que esta campaña siga siendo el referente de solidaridad con los 
más necesitados”. Por su parte, el presidente local ha 
agradecido la colaboración de todos los vecinos y ha anunciado 
que las próximas semanas instalarán puntos de recogida de 
alimentos en los supermercados de la localidad. 
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Washington 

El diputado nacional y portavoz en la Comisión de Interior del Congreso 
de los Diputados, José Alberto Martín-Toledano, participa en el X Foro 
Parlamentario Internacional sobre Inteligencia y Seguridad 
 
 
Martín-Toledano y el portavoz del PP en la Comisión de 
Defensa, Ricardo Tarno, han participado en un Foro organizado 
en la Biblioteca del Congreso de los Estados Unidos. Han 
debatido sobre los riegos que afectan a las naciones 
democráticas en materia de terrorismo, narcotráfico, 
ciberataques, espionaje industrial y la relación de todos ellas en 
la desestabilización de las instituciones. Se han valorado los 
instrumentos de control parlamentario de estos servicios de 
inteligencia y seguridad para que, garantizando la eficacia de la 
lucha contra las tramas terroristas y las estrategias de 
desestabilización, su actuación se realice dentro del respeto a 
los derechos civiles de los ciudadanos.  
 

 
 Tarno, el congresista Pittenger y Martín-Toledano 
 

Estas jornadas han sido organizadas por el congresista Pittenger y en ellas han participado representantes políticos del 
Gobierno y de la Cámara de Representantes de los EEUU, de los Gobiernos de Canadá y Argentina, así como dirigentes 
y técnicos de diferentes organizaciones y empresas de máxima relevancia mundial. Han mantenido encuentros con 
representantes de la Embajada Española en EEUU y fueron recibidos por el embajador Pedro Morenés que les ofreció 
una cena de trabajo en su residencia. El Foro fue clausurado con una recepción en el Capitolio protagonizada por el 
Speaker de la Cámara de Representantes de los EEUU Paul Ryan y a la que también asistieron otros importantes 
portavoces parlamentarios del partido Republicano y del Demócrata. 
 
 

Toledo 

La portavoz popular de Agricultura, Lola Merino: “El Gobierno de Page 
debe 75 millones de euros de la PAC a los sectores más afectados por la sequía” 
 

 
                                    Lola Merino 
 
 

Merino ha lamentado que “el Gobierno de Page haya decido 
no pagar la PAC a los ganaderos de vacuno, a los productores 
de frutos secos, de legumbres de calidad y a los productores 
de tomate para transformación, pese a que la normativa 
comunitaria permitía el anticipo de las ayudas de la PAC desde 
el 16 de octubre hasta el 30 de noviembre”. “La Consejería de 
Agricultura ha agotado el plazo del anticipo de la PAC, dejando 
excluidos totalmente a algunos de los sectores más 
perjudicados por la sequía en Castilla-La Mancha”. Considera 
que el Gobierno de Castilla-La Mancha debería haber 
efectuado un segundo anticipo de las ayudas directas de la 
PAC a aquellos expedientes que no lo recibieron en el mes de 
octubre por controles del terreno. 

De este modo, “debería haberse realizado el abono del pago básico y del pago verde a más de 20.000 agricultores, por 
un importe de más de 60 millones de euros”. Ha recordado que Page debe a más de 2.500 jóvenes el complemento de 
las ayudas por ser joven agricultor, un importe que supera el millón de euros, a los que también hay que sumar más 
de 5 millones de euros que Page debe a los pequeños productores a los que no les ha pagado nada. 
 



 

 

Comunicado del Partido Popular de Almadén 

 

El PP acusa al alcalde socialista de no proteger a los bomberos de Almadén 
 

  
Ante las innumerables preguntas de los vecinos de Almadén interesándose por los bomberos de la localidad, 

el Partido Popular de Almadén se quiere hacer eco de tal situación “ante la inoperancia y muestra de inactividad” del 
alcalde socialista, Siro Ramiro Nieto. 
 

Recuerda el PP de Almadén que, desde hace unos 10 años, se lleva sometiendo a una parte de la plantilla de 
este colectivo de toda la provincia de Ciudad Real (40 bomberos, 4 pertenecientes al parque de Almadén y 2 de ellos 
ciudadanos de nuestra localidad), “a un acoso y discriminación laboral” por parte de la Empresa, Emergencias de 
Ciudad Real, perteneciente a la Diputación Provincial y cuyo presidente es el alcalde del PSOE de Manzanares. 
 

La mayoría de miembros de este consorcio con derecho a voto -entre ellos el de Almadén, y por disciplina de 
votos, también nuestro alcalde o algún concejal delegado- son los responsables de tal situación, con su voto 
afirmativo a la propuesta de la empresa. 
 

Todos ellos, en lugar de poner remedio al problema de la plantilla -formada por 150 bomberos laborales 
indefinidos- han “cargado” contra 40 bomberos de la misma categoría, por no ser afines a sus ideologías políticas y 
sindicales, creando un ambiente nefasto en la prestación de los servicios, que repercute de manera negativa en todos 
los ámbitos del mismo. 
 

La solución que han adoptado los dirigentes del PSOE es a través de una Oferta Pública de Empleo libre (sin 
que la experiencia por años trabajados y formación recibida, puntúe) con el único propósito de “poner en la calle” a 
esos 40 efectivos que no son afines a esas ideas políticas. 
 

El resultado de esta “jugada política”, si los tribunales de justicia no lo impiden, (este colectivo tiene 
interpuestas demandas por “discriminación, prevaricación, falsedad documental, avaladas por los Ayuntamientos del 
PP de la provincia y del Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas, y con respaldo de la Abogacía del 
Estado”), será que, después de 21 años de experiencia y dedicados al servicio público jugándose sus vidas en muchos 
de los casos, irán a la “calle”. 
 

El PP de Almadén recuerda las innumerables ocasiones en que nuestro alcalde “vende” el incremento de 
población en nuestra localidad, por eso, desde el Partido Popular de Almadén, y durante todo el verano, se le ha 
estado instando a que solucionara este dramático asunto, al menos para proteger a los dos bomberos de nuestra 
localidad. El alcalde socialista ha pedido tranquilidad en todo momento porque decía que este tema se iba a resolver 
antes que finalizara el mes de septiembre. Pero finalizados todos los plazos fijados por la empresa, estos dos 
bomberos continúan en la misma situación, es decir, a punto de perder sus empleos y como consecuencia probable, el 
abandono de la localidad. 
 

Se le ha requerido en más de una ocasión al alcalde que facilitara al PP alguna explicación y el resultado ha 
sido el silencio por respuesta. Por tal motivo, el PP ha vuelto a denunciar “la falta de sensibilidad, inoperancia, e 
incumplimiento de su palabra, que ha mostrado el alcalde socialista en todo momento”. Ante esta situación, el PP le 
exige que realice todos los trámites que estén de su mano y que interceda ante quién proceda para dar solución  a 
este lamentable asunto. 

 

 


